



Antrag

der Abgeordneten **Margarete Bause, Ludwig Hartmann, Markus Ganserer, Thomas Gehring, Ulrike Gote, Verena Osgyan, Katharina Schulze, Dr. Christian Magerl, Thomas Mütze, Gisela Sengl, Rosi Steinberger, Martin Stümpfig BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN**

Keine Nordanbindung des Flughafens Nürnberg

Der Landtag wolle beschließen:

Die Staatsregierung wird aufgefordert, das Projekt einer Nordanbindung des Flughafens Nürnberg aufzugeben und sich für die Streichung dieses Vorhabens aus dem Bundesverkehrswegeplan (Ifd. Nr. 218, Ifd. Nr. Land BY 60) einzusetzen.

Begründung:

Am Mittwoch, 25. Juni 2014, hat der Stadtrat von Nürnberg über die Zukunft einer direkten Autobahnanbindung, die sog. Nordanbindung, des Flughafens Nürnberg abgestimmt. Grundlage war der Antrag der Grünen „Die Nordanbindung wird von der Stadt Nürnberg nicht weiter verfolgt“. Mit großer Mehrheit wurde dieser Antrag angenommen.